

Boletín Naranja

Enero 2023



Resiliencia

TE INFORMAMOS

sobre las actividades que realizamos
este mes **GRACIAS A TU APOORTE**

World Vision

**NEWS
LETTER**

**ENERO
2023**

Hola amigo/a

Este **24 de enero Día Internacional de la Educación** se celebró el papel que la educación desempeña en la **paz y el desarrollo**. La educación es un derecho humano, un bien público y una responsabilidad colectiva. ¿Sabías que 2 de cada 10 familias que abandonan la educación lo hacen por falta de recursos económicos?.

Gracias a tu aporte, miles de **niñas y niños pueden acceder a la educación** y tienen la oportunidad de salir de la pobreza y seguir un camino para alcanzar un **futuro prometedor**.

Conoce las acciones que hiciste posible este mes con tu compromiso.



HISTORIA DE VIDA

TRANSFORMANDO VIDAS Recetas saludables con un ingrediente especial



Rosa vive en Guamote y fue parte de los talleres de nutrición, en los cuales aprendió a preparar recetas saludables, ricas de vitaminas y variadas para su familia. Su esposo, José, también aprendió algunos consejos sobre salud y desarrollo para aplicar en su hijo recién nacido. Arroz de cebada, sopa de quinua, colada de amaranto, son algunos de los aprendizajes que ahora aplica la familia de Rosa. El ingrediente especial es el amor para sus hijas e hijos.

Conoce su historia de cambio.





¿QUÉ HICIMOS ESTE MES?

Salcedo fue la sede del Encuentro Nacional de la Red Wamprakunapak Yuyaykuna

El pasado fin de semana, se llevó a cabo el **Encuentro Nacional de Adolescentes y Jóvenes de la Red Nacional Wamprakunapak Yuyaykuna**, evento en el que participaron 50 líderes y lideresas juveniles pertenecientes a 14 redes locales, de 7 provincias del país.

El encuentro fue el espacio propicio para la integración, donde las y los **adolescentes y jóvenes** pudieron compartir agendas locales y experiencias de sus redes. El objetivo principal de estos espacios es incentivar el fortalecimiento de la redes de participación de **adolescentes y jóvenes de World Vision Ecuador, como lo son la Red Wamprakunapak Yuyaykuna y las y los participantes de Youth Ready**.

Durante el evento, se logró construir el reglamento nacional de la red; se realizó la elección de la directiva nacional anual tanto de adolescentes, como de jóvenes; y, se desarrolló la agenda nacional para el año calendario 2023, que delinea los planes y **acciones de participación, incidencia y trabajo local y nacional de la red en el país**.



Rioverde genera herramientas de crianza responsable y amorosa

Doce lideresas y líderes comunitarios fueron parte de la capacitación en la metodología **Bálsamo de la Ternura** en Esmeraldas. A través de su participación en este **proceso de formación**, estarán en la capacidad de transferir sus conocimientos a las comunidades del Programa de área Rioverde para que las familias puedan explorar, **aprender y aplicar** en sus hogares herramientas basadas en la **ternura** para resignificar y trascender en la historia de sus niñas y niños y empoderar a la comunidad cristiana por medio de la **ternura**.





Para que cada **NIÑA** y **NIÑO** pueda tener una **VIDA PLENA**

Educación sin Barreras para niñas y niños

Una niña o niño que **no estudia tiene el riesgo de vivir trabajo infantil**. Cuando donas por la educación, también les **das una oportunidad de crecer libre de peligro ahora**. Comparte esta campaña con tus familiares y amigos para que nada impida que niñas y niños regresen a las aulas.

¡No te quedes fuera de esta iniciativa!

World Vision

Educación Sin Barreras

ANA

cada día **PIERDE** la oportunidad de **APRENDER** algo nuevo

¡Dona ahora!

ENCUENTRO

Heroe Naranja

en el de la **niñez vulnerable**

¡Próximamente!



NUESTRO BLOG



Conoce estos 7 consejos para empezar bien el Año Nuevo

¿Qué nos dejó este año? ¿Por qué es bueno tener metas? Encuentra aquí 7 consejos para empezar con el pie derecho este Año Nuevo.



¿Por qué existe la desigualdad en la educación en América Latina?

¿Has conocido casos así? Pues bueno, esta situación les pasa a miles de niños y niñas en Latinoamérica, y se le conoce como Desigualdad en la Educación.



¡Gracias! 

Eres un *Héroe Naranja* protegiendo tiernamente a la niñez y adolescencia más vulnerable.